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都路グリーンパーク杯争奪スポーツ少年団ソフトボール大会
　7 月 5 日、都路グリーンパーク杯争奪
スポーツ少年団ソフトボール大会（古道ス
ポーツ少年団創立 40 周年記念）が都路運
動場で開かれ、県内各地から強豪 20 チー
ムが参加しました。前日までの雨でグラン
ドコンディションは良いとは言えませんで
したが、選手は日頃の練習の成果を発揮し
ようと元気にプレーしていました（写真
上）。結果は次のとおりです。

〈行司ヶ滝ブロック〉●優勝…阿武隈稲田
ソフトボールスポーツ少年団（須賀川市）
●準優勝…古道スポーツ少年団（都路町、
写真下）●第３位…小山田ソフトボールス
ポーツ少年団（郡山市）、しきみソフトボー
ルスポーツ少年団（喜多方市）

〈五十人山ブロック〉●優勝…大東ソフト
ボールスポーツ少年団（須賀川市）●準優
勝…須賀川牡丹ソフトボールスポーツ少年
団（須賀川市）●第３位…芳賀ソフトボー
ルスポーツ少年団（郡山市）、美山ソフト
ボールスポーツ少年団（船引町）

　ふるさと常葉会の第 29 回総会が 7 月
12 日、東京霞が関の東海大学校友会館
で開かれ、会員、来賓、市関係者合わせ
て約 100 人が出席しました。
　総会では、白岩常志会長があいさつし、
冨塚市長、田中大輔中野区長、石井忠治
市議が祝辞を述べたあと、今年度の事業
計画として、常葉盆踊りへの参加、姉妹
都市の中野区が開催するイベントへの参
加協力などが承認されました。
　総会終了後の懇親会では、出席者は互
いに和やかに歓談し、常葉盆踊りを踊っ
て古里への思いを新たにしました。

ふるさと常葉会 総会 古里への思い さらに深く
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利用者 6 万人達成！
　6 月 13 日、市船引コミュニティプラザ 2 階の
健康増進施設「YOU・FIT たむら」が、利用者 6
万人を達成しました。6 万人目の利用者は伴栄祐
さん（船引町）。伴さんは、日頃から当施設を利
用し、健康づくりに心がけているそうです。
　7 月 14 日、記念品贈呈式を開き、㈱まちづく
りふねひき代表取締役 安藤一善社長より伴さんに
記念品が贈呈されました。

お人形様保存会

郡山駅から感謝状

　7 月 8 日、ＪＲ郡山駅長が市役所を訪れ、船引
町お人形様保存会連絡協議会に感謝状を贈呈しま
した。同保存会は、ふくしまデスティネーション
キャンペーンに合わせて、3 月から 6 月まで郡山
駅構内に、実物より一回り小さいお人形様の模造
品 2 体を展示し、全国に向けてのＰＲ、地域活性
化に貢献しました。通りかかった人は、「迫力が
ある」「なまはげのようだ」と、にらみを利かせ
るお人形様に興味を寄せていたそうです。

小学校水泳大会 練習の成果を発揮して新記録！
　7 月 22 日、第 10 回市小学校水泳大会が市内 5 つの会
場で開かれ、出場した 4 年生から 6 年生までの児童は、
日頃の練習の成果を発揮しました。
　新記録を達成した選手たちを紹介します。（敬称略）

〈滝根地区〉
●６年女子 50m 自由形…蒲生結香（菅谷小）、根本暉千（広
瀬小）●６年男子 50m 平泳ぎ…根本全（広瀬小）●６年
女性 50m 平泳ぎ…先﨑華凜（滝根小）●６年男子 50m
背泳ぎ…佐藤優真（滝根小）●６年女子 50m 背泳ぎ…前
田華（滝根小）●６年女子 25m 背泳ぎ…蒲生結香（菅谷小）
●６年女子 25m バタフライ…先﨑華凛（滝根小）●男子
4×25mリレー…滝根小６年　●女子4×25mリレー…
菅谷小、滝根小６年、広瀬小、滝根小５年

〈都路地区〉
●６年男子 25m 自由形…松本篤弥（岩井沢小）、吉田伊
吹（古道小）●５年男子 50m 自由形…髙橋公太（古道小）
●５年男子 50m 背泳ぎ…髙橋公太（古道小）●６年女子
50m 平泳ぎ…松本亜海（古道小）●６年女子 50m 背泳
ぎ…松本亜海（古道小）●５年男子 4 × 25m リレー…古
道小　●６年女子 4 × 25m リレー…古道小、岩井沢小

〈常葉地区〉
●４年女子 25m 背泳ぎ…佐久間桃風（西向小）●５年男
子 25m 背泳ぎ…白岩亨悟（関本小）●４年女子 50m 自
由形…石井沙弥（西向小）

〈船引地区〉
●４年男子 50m 自由形…箭内洸斗（船引小）●４年男子
50m 平泳ぎ…月井聡太（船引小）●５年女子 25m 自由
形…榎本理沙（要田小）●６年男子 25m 平泳ぎ…玄葉丈
太郎（船引小）

　8 月 18 日、青木智也さん（田村高
3 年、都路町）が市役所を訪れ、8 月
6 日に行われた近畿高校総体（イン
ターハイ）重量挙げ 94kg 級トータル
で、見事優勝したことを冨塚市長に報
告しました。
　市長が「市に元気を与えてくれた」
と優勝をたたえると、青木さんは「国
体でも頑張りたい」とさらなる目標に
目を向けていました。

市に元気を与えた
インターハイ重量挙げ優勝


